
 

 

 

 

 

 

 

皆さま、こんにちは。 

いちご一会栃木国体が 10 月 10 日閉会式を迎え

ました。栃木県は惜しくも 2 位となりましたが、

地元開催の中で立派な成績だったと思います。そ

の中でも、剣道は天皇杯、皇后杯とも栃木県 1 位

でしたが刀川会員の姪っこさんが少年女子の部で

優勝と輝かしい成績を収められ栃木県 2 位に大き

く貢献されました。 

おめでとうございます！ 

本日は残念なお知らせがございます。金融機関

は急な転勤がつきものですが、森本浩一郎会員が

異動、転勤となり本日をもって退会となります。森本

会員とお話しいたしましたが、もう少し先と思っておりまし、鹿沼東 RC でも今年は SAA を務めて

いただき、少しずつ慣れてきたところでありましたし、何より森本会員の人柄が好きでしたので、

非常に残念ですが金融機関の宿命ですので転勤先でもより一層のご活躍を祈念しております。森本

会員ありがとうございました。そして、森本会員の後任として、齊藤支店長様にご入会いただきま

す。後日、正式にご紹介いたしますので、齊藤様、どうぞよろしくお願いいたします。 

皆さまへ再度、お願いがございます。10 月 24 日（月）に開催されます、ポリオデーのイベント

ですが、現在参加表明が 0 名となっております。月曜日でお忙しいとは思いますが、会長・幹事二

人では少し寂しいので、出来れば他に 5 名程度は参加いただければと思っております。ご協力をお

願いいたします。 

さて本日は第 7 グループガバナー補佐として、湯澤ガバナー補佐にお越しいただいております。

先週、鈴木和也 IM 実行委員長の呼びかけで、実行委員会が開催されました、 

IM 開催日が 3月 26 日（日）、場所はニューサンピアと決定いたしました。 

IM はガバナー補佐が主催となり、排出クラブがホストクラブとなります。 

4 年ぶりとなるＩＭの開催、そして湯澤ガバナー補佐を全会員で盛り上げ、3/26（日）は全会員

で参加し成功させましょう。この後、2週間後のガバナー公式訪問に向けてのクラブ協議会となり

ますので、湯澤ガバナー補佐、よろしくお願いいたします。 

以上、会長挨拶といたします。 
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● 宇都宮東 RC 創立 60 周年記念誌が届きましたので 

回覧します。 

 

● 国体事務局からバレーボール成年女子決勝戦におい

てベリーちゃん人形を頂きました。

 

 

 

 

湯澤 義典 ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー公式訪問に向け、湯澤ガバナー補佐へ、各委員長

より委員会の現状と目標の発表をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております 

 
スマイル 片浦一幸委員長 

 
・湯澤義典ガバナー補佐 
  ホームクラブ例会に出席です。 
  今後も地区大会、ＩＭと続きます。ご協力願います。 

 
・前田裕之会員 
  湯澤ガバナー補佐、本日はありがとうございました。 
  ガバナー公式訪問もよろしくお願い致します。 

 
・設楽光江会員 
  湯澤ガバナー補佐、お役目ご苦労様です。 
  今後ともお体に気を付けて、私達のため指標となって下さいます様 
  お願いします。 

 
・刀川貴美子会員 
  湯澤ガバナー補佐、鹿沼東ＲＣへようこそ！ 

 
・高橋 宏会員 
  湯澤ガバナー補佐のさらなるご活躍に期待して 

 
・美野輪弘之会員 

湯澤ガバナー補佐の来場を記念して。 
湯澤ガバナー補佐、ご指導ありがとうございました。 

   
・篠原尉浩会員 

    本日は湯澤ガバナー補佐ご来訪ありがとうございます。 
    森本会員、同日誕生人が一人減って寂しくなります。 

   
・吉村 繁会員 

    湯澤ガバナー補佐、卓話ありがとうございます。 
    森本会員、転勤先でも頑張って下さい。わたしもいつか？ 

転勤します。あちらに？ 
  ・市川 智会員 
    湯澤ガバナー補佐、お疲れ様です。体には気をつけてください。 



・森本浩一郎会員 
    短い間でしたが、大変ありがとうございました。 
    新支店長、斉藤をよろしくお願いします。 

  
・鈴木和也会員 
   森本さん、色々とご協力ありがとうございました。 
   斎藤さん、ようこそ鹿沼東クラブへ入会ありがとうございます。 
   よろしくお願い致します。 

  
・片浦一幸会員 
   湯澤ガバナー補佐。本日はありがとうございました。 
   クラブ訪問は大変なお役目でしょうが、お話しを聞くと各クラブの実状 

がわかって面白かったです。 

 
・片浦一幸会員 
   安田さん、吉村さん、刀川さんの財団米山面白トリオ。 
   本物のボケツッコミが見られて楽しかったです。 
   また次の例会でもやって欲しいです。 

  
・石川 仁会員  早退 

 
出席報告 亀山弘晃委員長 

 
会員数 ３７名 

出席計算会員数 ３６名 

メークアップ １名 江田 

欠席者 ６名 赤羽、加藤、熊倉、舘野、原田 
横川 

出席率 ８３．３３％ 

例会参加率 ８１．０８％ 


